
 GTX 970 mit Skylake?Erledigt

Beitrag von „rubenszy“ vom 27. Dezember 2016, 15:37

Warum nicht, der soll das selbe haben wie der Intel noch ein paar Sachen mehr, z.b anders
takten in 25 oder 50 MHz schritten nicht wie Intel in 100 MHz.
Wenn der genauso ist und das ist das wichtigste günstiger dann ist es doch einfach ihn
einzubauen, beim selben preis wird halt der Umsatz größer.

AMD lauffähig machen fehlt nicht viel unter Mac

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/30100-gtx-970-mit-skylake/?postID=284369#post284369
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